

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 24. Oktober 2023

Medienmitteilung

Sportpreis 2023 geht an Basketball-Trainer und Förderer Zoran Popovic

Der Sportpreis 2023 der Stadt Luzern geht an Zoran Popovic von Swiss Central Basket. Der Stadtrat würdigt damit sein langjähriges Engagement für den Basketballsport. Der Preisträger fördert und unterstützt die Jugendlichen nicht nur im sportlichen Bereich, sondern leistet mit seiner Arbeit auch einen wichtigen Beitrag zur Integration, Prävention und Persönlichkeitsentwicklung. Die Preisübergabe durch Stadtpräsident Beat Züsli erfolgt anlässlich der Sportlerinnen- und Sportlerehrung am Mittwoch, 15. November 2023.

Seit der Gründung des Swiss Central Basket (SCB) im Jahre 2010 ist Zoran Popovic kontinuierlich und mit grossem Einsatz für diesen Verein tätig. Zudem fungiert er als Mitglied des Vorstands. In den verschiedenen Funktionen als Juniorencoach, Sportchef für den Nachwuchs, Sportchef der Elite-Mannschaft und Hallenverantwortlicher hat sich Zoran Popovic als äusserst wertvoller und erfahrener Fachmann erwiesen. Seine Arbeit zeichnet sich durch anhaltende Ausdauer, Konsequenz und eine beachtliche Willensstärke aus. Dabei ist Zoran Popovic auch ein Vorbild für den Nachwuchs im Verein und fördert den Jugend- und Breitensport.

Nebst den sportlichen Zielen legt Zoran Popovic einen besonderen Wert auf soziale Zielsetzungen. So steht die Förderung von Integration, Prävention und Solidarität wie auch der Zusammenhalt der Mannschaft im Zentrum. Auch ermöglicht er dem Juniorenteam die Teilnahme an Trainingslagern und Weiterbildungen. Mit seiner Leidenschaft für den Verein und die Sportart Basketball setzt er sich aktiv dafür ein, Unterstützer und Helfer zu gewinnen und motiviert Jugendliche, aktiv teilzunehmen.

Mit dem Sportpreis 2023 dankt die Stadt Luzern Zoran Popovic für seine herausragende und hauptsächlich ehrenamtliche Arbeit, und für seinen weiterhin grossen Einsatz. Durch die Leidenschaft und Hingabe von Zoran Popovic kann der Verein weiterwachsen und sich entwickeln und dadurch viel Neues und Gutes für den Jugend- und Breitensport schaffen.

Stadtpräsident Beat Züsli wird den Sportpreis 2023 im Rahmen der Sportlerinnen- und Sportlerehrung am Mittwoch, 15. November 2023 übergeben. Die Medien sind herzlich zur Berichterstattung eingeladen.

Zu Swiss Central Basket (SCB)

Swiss Central Basket (SCB) ist bezüglich Basketballsport ein Verein mit überregionaler Ausstrahlung und seit mehreren Jahren in den höchsten Ligen (Nationalliga A oder Nationalliga B) der Schweiz sportlich vertreten. Der SCB trainiert in der Sportanlage Staffeln Littau und führt eine grosse Nachwuchsabteilung. Die Jugendlichen werden über den Teamsport hinaus in den Bereichen Schule, Berufsfindung und Persönlichkeitsentwicklung und Prävention begleitet, unterstützt und integriert.

Der SCB fördert den Breitenbasketball in acht Stammvereinen und den Spitzenbasketball im Stützpunktverein. Die jungen Spieler werden sozial und sportlich gefördert und auch in Schule und Berufsfindung unterstützt. Diese Arbeit zeigt sich in regelmässigen Erfolgen der Nachwuchsabteilung. So konnte das U16-Team in den Jahren 2017 und 2018 die Schweizermeisterschaft gewinnen. Diese grossartigen Erfolge sind insbesondere auch dem langjährigen Coach Zoran Popovic zu verdanken.